

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah atas rahmat dan karuniaNya Penelitian ini berjalan baik dan lancar. Shalawat dan Salam semoga senantiasa tercurahkan atas junjungan alam Nabi besar Muhammad SAW sebagai panutan sampai akhir jaman.

Setelah enam semester lamanya, akhirnya tibalah untuk memulai menyusun penelitian. Banyak hambatan dan rintangan yang didapatkan selama melakukan penelitian ini, diantaranya adalah mengenai waktu. Masalah waktu adalah hal fundamental dalam melakukan seluruh kegiatan penelitian ini, karena disamping penulis/peneliti bekerja salah satu perbankan daerah di Jakarta, peneliti juga harus menyelesaikan studi ini. Tetapi hambatan itu menjadi ringan karena adanya banyak dukungan dari berbagai pihak terutama isteri tercinta Aida Wahyuni, yang banyak memberikan support dalam penelitian ini. Penelitian ini secara khusus dipersembahkan untuk Ibunda tercinta yang saat ini senantiasa mendo'akan kesuksesan anaknya dalam mengarungi aktifitas sehari-hari. Tanpa do'a yang mengalir darinya, niscaya penelitian ini tidak mungkin berjalan selancar ini. Semoga Allah senantiasa memberikan kesehatan dan diampuni dosa-dosa ibunda tercinta, aminn. Tidak lupa juga, saya persembahkan penelitian ini untuk Ananda tersayang, Abdullah Salman Algibran. Semoga engkau menjadi anak penghafal Al'quran dan menjadi anak kebanggaan orang tua.

Dalam hal ini, saya juga mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. Didik J. Rachbini, selaku direktur Pasca sarjana Universitas Mercubuana
2. Ibu Dr. Hari Setiyawati, Ak.,M.Si.,CA, Selaku Ketua Prodi Magister Akuntansi Universitas Mercu Buana
3. Ibu Dr. Dwi Asih Surjandari, MM.,Ak, selaku pembimbing yang selalu memberikan arahan dan masukan hingga terselesaikannya penelitian ini
4. Rekan- rekan Maksi angkatan 2015 yang selalu memberikan bimbingan dan masukan dalam perkuliahan di Universitas Mercu Buana

Akhirnya dengan mengucapkan Alhamdulillahrabbi'l'alamin, penelitian ini telah selesai dan dapat menjadi rujukan bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Jakarta , Januari 2018

Penulis

UNIVERSITAS
MERCU BUANA